

Gärtnerei Melchenbühl

Die Gärtnerei der Stiftung Terra Vecchia produziert für die stiftungsinternen Betriebe Gemüse und Früchte aus biologischem Anbau. Zudem gedeihen Blumen, die zu saisonalen Sträussen verarbeitet werden.

Eine rund 4000 Quadratmeter grosse Fläche bietet den Nährboden für allerlei Köstlichkeiten. In der Gärtnerei der Stiftung Terra Vecchia wachsen Gemüse und Früchte heran, die später in den stiftungsinternen Betrieben zu leckeren Gerichten verarbeitet werden. Alle Produkte basieren auf biologischem Anbau. Die Gärtnerei befindet sich beim herrschaftlichen Patrizierhaus Melchenbühl, nahe der Stadt Bern.

In die Arbeitsprozesse sind Menschen einbezogen, die sich auf dem Weg der beruflichen Integration befinden.

Vorteile

- Naturnahes Arbeiten
- Arbeitseinsätze nach individuellen Möglichkeiten
- Stadtnah und gut mit ÖV erreichbar

Stiftung Terra Vecchia Bau und Renovation Melchenbühlweg 156 3073 Gümligen 031 951 88 16 bau@terra-vecchia.ch

